



Après la catastrophe d'Eseka, le président de la république, Paul Biya, avait offert une enveloppe d'un montant d'un milliard aux victimes. Sauf que ce don du chef de l'Etat crée des remous.

Certains bénéficiaires, à l'instar de l'artiste musicien Koppo, ne sont pas du tout satisfaits des sommes perçues. L'auteur du titre à sucres « Si tu vois ma go », de son vrai nom, Minko'o Minko'o Simon Patrice, qui a reçu un chèque 79300 Fcfa, s'est adressé dans un style ironique sur facebook, à Paul Biya. Une sortie qui a provoqué rapidement la réaction de Me Jean De Dieu Momo, ministre délégué auprès du ministre de la justice

Lisons...

Une petite mise au point. Ce pays ne tue pas les jeunes.

C'est l'ignorance qui tue les jeunes de ce pays.

LE DON D'UN MILLIARD DE FRANC CFA OFFERT PAR LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE AUX VICTIMES DE LA CATASTROPHE FERROVIAIRE D'ESEKA EST UNE CONTRIBUTION DU CHEF DE L'ÉTAT.

Et je crois qu'il est distribué selon la gravité du préjudice individuel. Cela n'est pas du tout une INDEMNISATION qui est du ressort de la juridiction en charge de cette affaire Et qui n'est absolument pas à la charge du président de la République.

L'ingratitude de cet artiste qui, au lieu de dire merci insulte la générosité présidentielle est infamante. Nous l'avons tous vu à la télévision au sortir de cet accident.

Il n'avait absolument subi aucune blessure. Tout au plus quelques égratignures à la main gauche si mes souvenirs sont exacts.

Bon Dieu! sur quoi se fonde- t-il pour réclamer tout le milliard tout seul alors qu'il y a eu des morts et des disparus??? Arrêtez un peu la sorcellerie dans ce pays bon sang!!!! Vous avez trop de chance d'avoir un Président magnanime comme le Président Paul Biya dans ce pays. Si c'était moi vous alliez confirmer. Pfsuiiiip